

[Últimas](#)  
[Política](#)  
[Metropolitana](#)  
[Regiones](#)  
[Mundo](#)  
[Economía](#)  
[Tecnología](#)  
[Deportes!](#)  
[Espect.](#)  
[Más leídas](#)

# Flores-Aráoz señala que informe de la CVR no ha logrado la reconciliación

13:32 | Ex ministro de Defensa lamenta que el informe no haya ayudado a hacer justicia por igual

---

(ANDINA).- A seis años de la presentación del informe de la [Comisión de la Verdad](#) (CVR) no se ha logrado la reconciliación de los peruanos debido al "sesgo existente" de dicho documento contra las Fuerzas Armadas, en su lucha contra el terrorismo, dijo el ex ministro de [Defensa](#), Ántero Flores-Aráoz.

Aunque indicó que el referido informe tiene puntos positivos como haber mostrado al país la situación de abandono de las zonas alto andinas entre las décadas del 80 y 90, también realiza -dijo- una visión tendenciosa de lo que fue la labor militar en zonas de emergencia.

En su opinión, ello permitió iniciar "injustificadamente" muchos procesos judiciales contra efectivos militares "que pusieron el pecho para librarse del terrorismo".

"Este sesgo no ha contribuido a generar una reconciliación entre los peruanos. Lamentablemente vemos que hay rezagos del terrorismo y la reconciliación no se da, porque se sigue acusando injustificadamente a los militares que defienden al país de esta lacra delincuencial", expresó.

Lamentó que el informe de la CVR no haya ayudado a hacer justicia por igual, ya que dentro de las víctimas de la violencia terrorista existen cientos de militares caídos enfrentando a la subversión.

Indicó que pese a que las conclusiones de la referida comisión no tienen carácter vinculante, las referidas a la actuación de las Fuerzas Armadas fueron tomadas como base para que se impulsara una "persecución maliciosa" contra efectivos militares.

Consideró, en ese contexto, que la construcción del llamado Museo de la Memoria resulta innecesario, pues dijo que "todavía no estamos preparados para ello".

"Si se hace una memoria pública debe incorporar también la visión de las Fuerzas Armadas, Policía Nacional, ronderos, comités de autodefensa y de tanta gente que murió en manos del terrorismo, porque, sino se repetiría el sesgo", expresó.

Asimismo, señaló que antes de hablar de la necesidad de otorgar reparaciones económicas individuales, primero se debe preguntar al Ministerio de Economía y Finanzas si existen recursos para asumir dichos compromisos.

Refirió que existen demandas sociales más urgentes en salud y educación, inclusive, recordó que aún no se termina de pagar reparaciones a los combatientes del 41.

Empero recordó que durante este gobierno se han dado avances significativos en lo que respeta a las reparaciones colectivas.

Visite también: [peru21.pe](#) | [gestion.pe](#) | [depor.pe](#) | [trome.com](#) | [clasificados.elcomercio.com.pe](#) |